













サクラメント(三日)  
見よ櫻軍に對する  
稱賛と同情

▲自重せよ野球選手  
過ぐる日の野球爭覇に於ける  
櫻府日本俱樂部野球團に對する  
各地人士の人氣の旺なりしこ  
處紙所報せるところである  
が須市在住の同胞四十餘名が見  
櫻府日本俱樂部野球團に對する  
軍に聲援してくれたことを記  
するのを忘れ去ることが出来ま  
い櫻軍の鮮かな戦闘ぶりは勿論  
寄せられたる激勵の辭こそは日  
本俱樂部野球選手の自重を促す  
ものであらうと思ふれるから  
に紹介する

櫻府日本文社主任足下  
櫻府野球チアム所作のアドレ  
スを知りないので足下を通じ  
て櫻府野球チアムの選手並に  
後援者諸君に敬意を同様ことを  
表したいと思ひます櫻軍對布  
軍今日の試合は獨一無二のもの  
あります負けたとは云  
て櫻府野球チアムの選手並に  
直截、深刻殊に八回目に於け  
て櫻府野球チアムの選手並に  
守備に至つては天下一品であ  
つた事を感じます是非とも  
来年は焼たる勝利の榮光を確  
実に爲に飾られることが祈  
ります

桑港野球ファンの一人紅生  
河畔農業家野遊會

河畔農業家野遊會</p

